



4 Pièces

104 m<sup>2</sup>

Réf. 84888251

639 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Mandelieu la naouple à 600 Mètres du port de mandelieu cannes marinadans une jolie petite copropriété au calme , venez Découvrir se superbe appartement de 4 pièces situé au premier et dernier étage. Composé de 3 chambres avec placards , d'un beau salon séjour cuisine, belles terrasses sans bruit n'y vis à vis. Un toit terrasse de 140 m2un garage et une cavedossier complet uniquement sur demande#photo non contractuelle#

Mandelieu la naouple 600 meters from the port of mandelieu cannes marinain a pretty small quiet condominium, come and discover this superb 4-room apartment located on the first and last floor. Composed of 3 bedrooms with fitted wardrobes, a beautiful living room kitchen, beautiful terraces without noise opposite. A roof terrace of 140 m2a garage and a cellarcomplete file only on request#non-contractual photo#

## **LIMANDAT IMMOBILIER**

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





LIMANDAT  
MOBILIER

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

